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Acta de Junta Directiva SEPTG 
4 de octubre de 2016 

Alcalá de Henares –Madrid- 
 

 

Apertura: 

 

A las 10:40 da comienzo la Junta en Alcalá de Henares, c/ Río Genil, 5, sede 

de Vocalía Zona Centro. 

 

Asistentes:    9 

 

Presidencia:    María Palacín Lois 

Vicepresidencia y Web:  José Manuel Guerra de los Santos. Reelegido 

Secretaría:   Sebastián Carrasco Girón 

Tesorería:   Adoración Quintana Beltrán 

Vocalía de Formación:  Montserrat Aiger Vallés. Saliente de Prensa/Reelegida de Formación 

Vocalía de Prensa:  Francisca Vargas Real. Entrante 

Vocalía Norte:   Esther Zarandona de Juan 

Vocalía Este:   Mercedes Hidalgo Rebollo 

Vocalía Centro:   María del Pilar Hernández Salguero 

 
 

Ausencias:    1 

 

Vocalía Sur:   Natacha Navarro Roldán. Entrante 

 
 

 

  



 

 
2 

A. Aprobación del orden del día 

 

Sobre la distribución relativa de los tiempos de intervención, se acepta de común 

acuerdo la plasticidad en los tiempos para atender las necesidades reales de cada 

propuesta.  

 

Los puntos siguieron un orden diferente, para ajustarse a los requisitos, 

interacciones y prioridades, con la aprobación de todos los asistentes. 

 

Punto 1º: 10:00 h.   Lectura y aprobación del acta anterior. (5´) 

Punto 2º: 10:10 h.   Informe de Presidencia (25´) 

Punto 3º: 10:35 h.   Informe de Secretaría (10´) 

Punto 4º: 10:45 h.   Informe de Tesorería (25´) 

 

CAFÉ           11:10  -  11:30 

 

Punto 5º:  11:30 h.   Informe de Vicepresidencia y Web (45´)  

Punto 6º:  12:15 h    Informe de Vocalía de Prensa y Formación (30´) 

Punto 7º:  12:45 h    Informe de Vocalía Centro. (10´) 

Punto 8º:  12:55 h    Informe de Vocalía Norte. (10) 

Punto 9º:  13:05 h    Informe de Vocalía Sur. (25´) 

Punto 10º:  13:30 h    Informe de Vocalía Este. (10´) 

 
 

COMIDA           13:40  -  15:15 

 

Punto 11º:  15:15 h    Organización del Symposium 2017 (30´) 

Punto 12º:   15:45 h      Malestares y Gestión de los asuntos internos (30´) 

Punto 13º:  17:15 h    Ruegos y preguntas (15´) 

 

  

                            17:30 CIERRE 
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1. Lectura y aprobación del Acta anterior 

 

Tras la lectura del Acta anterior, se acuerda su aprobación con las 

modificaciones registradas en este mismo momento. 

A saber: 

 

-Error en la no asistencia de Montserrat Aiger, estuvo presente. 

-Datos aclaratorios sobre la solicitud del sr. Zelaskowski. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. Informe PRESIDENCIA:    María Palacín Lois 

 

Mantiene la divulgación a través del programa de radio “EMOCIONS” de gran 

difusión en Cataluña. 

Actualmente dirige un programa de Cine fórum sobre diferentes temáticas en 

cuyo espacio presenta la Septg. 

Mantiene contactos con Pilar González para hacer llegar comunicaciones y 

contactar con personas externas a la Septg. 

Con relación al desarrollo de la presente Junta, propone tratar en primer lugar 

el punto 12 de la orden del día: Malestares y Gestión de los asuntos internos. 

 

Se acepta por unanimidad 

 



 

 
4 

2.  12.  Malestares y Gestión de los asuntos internos 

 

Con respecto a los hechos sucedidos en la Asamblea del 43 Symposium, expone 

haber percibido cierto grado de agresividad y de abandono por parte de la Organización 

del Symposium y de los Miembros de la Junta, a saber: 

- Queja desmedida por razones económicas sobre la impresión del Acta, por parte 

de la Organización.  

- Falta de apoyo en asistencia técnica: -faltaron cables y no había ordenador para 

mi presentación.  

- Retraso en su intervención debido a que hubo que solucionar estos aspectos con 

ayuda de terceros. 

Pilar comparte la percepción de agresividad y mal trato recibido y apunta que el 

maltrato está tan integrado que casi estamos acostumbrados. 

Esther lo corrobora, pero apunta que no deberíamos focalizar en la “persona” sino 

en “las formas”. 

Paqui confirma la tendencia a la agresividad y que, a pesar de ser profesionales, 

también pueden aparecer manifestaciones de este tipo. Confirma la falta de apoyos.  

Constata que no se suele mostrar apoyo, reconocimiento, etc., y sería conveniente 

hacerlo, María comparte la opinión y especifica que los reconocimientos deberían ser 

públicos, pues el reconocimiento en privado no sirve. 

Esther confirma es sentimiento de malestar y entiende la carga de tensión para 

quien dirige la Asamblea. Se refiere a la necesidad de ver la actuación de la propia 

Junta en la dirección de analizar lo que podemos hacer para mejorar el 

funcionamiento de la misma. En este sentido, se refiere al malestar que sintió por la 

falta de presencia de la Junta durante la Asamblea, por el rol jugado en el que no 

encontró la manera de participar para ayudar a María en su labor y al desarrollo de la 

sesión. Lo atribuye a que no hubo tiempo de prepararla en la reunión de Junta 

anterior. Señala igualmente el sentimiento de soledad y falta de coordinación con la 

Junta durante todo el Symposium, una dinámica a revisar. 

 

María insiste en que hubo maltrato explícito. Ya se dio antes de la Asamblea, y 

obstrucciones por parte de Ernesto y de Asier con respecto a la impresión de las 

fotocopias del Acta (al parecer las dificultades eran del hotel, pero no se lo 

comunicaron).  

Quiere señalar que ha habido distinto trato, que vive ataques personales de Ernesto, 

de Goyo y de Roberto, vividos en momentos diferentes durante el symposium y percibe 

el trato otorgado a los organizadores de Granada y San Sebastián del recibido en Caldas 

de Montbuí. 

Con respecto a la necesidad de impresión, recuerda que es su responsabilidad 

facilitar a cada socio una copia del Acta antes de la Asamblea. 
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Dori informa de que en conversación con Ernesto éste explica que el problema era 

el colapso de la fotocopiadora, aunque comparte que sus formas no fueron adecuadas. 

También cree que la falta de organización y apoyo a la Junta quedó patente durante la 

misma Asamblea. 

 

 

Pepe confirma esto y añade que también hubo desorganización de la propia Junta: 

- Falta de cohesión de los miembros de la propia Junta, incluso de diferente forma 

entre distintos miembros de la Junta.  

- Escisión de la vocalía de Prensa y Formación en dos, sin haber sido informado 

(al parecer el correo no había llegado a todos los miembros, él no lo recibió). 

- Faltó incluso la despedida entre algunos de los propios miembros, también por 

descoordinación.  

Y por parte de distintos socios durante la Asamblea: 

- La acusación por parte de Goyo de incumplimiento de los Estatutos por no traer 

una propuesta elaborada para el próximo 44 symposium.  

- El nombramiento de Natacha sin estar presente. 

- En realidad, refiere, Ernesto fue la gota que colma el vaso 

 

María apunta como posible causa, la ausencia de varios miembros de la Junta, ya 

desde el jueves y las consecuentes desconexiones, carencia de pautas ante un evento 

tan importante, que como tal, existió, pero faltaban muchos miembros, otros fueron 

llegando, no quedó tiempo y se empezaron a hacer cosas precipitadamente.  

También hubo obstrucción por parte de los organizadores. 

A este respecto Esther señala que lo que María expresa como un ataque 

personal es la voz de una de las personas del grupo SEPTG expresando su opinión y 

que tendríamos que tratar de escuchar las críticas y no vivirlas como un ataque 

 

Montse expresa que echa de menos la Amabilidad característica de la Septg. La 

realidad de lo que había hecho y no hecho la Junta es un tema, y las formas de tratarnos 

son otra idea, es maltrato y no debemos consentirlo. 

 

… 

 
Tras la reflexión suscitada tras la puesta en común de las diferentes vivencias 

de la anterior Asamblea, se decide abrir un turno de propuestas que permitan mejorar 

la percepción de cohesión de la Junta.  



 

 
6 

Más allá de los diferentes roles que se nos han sido asignados debe prevalecer 

la misión que como órgano colegiado tenemos ante los miembros de la sociedad a la 

que representamos.  

 

 Para ello, se propone la realización de Junta en febrero con el fin de preparar 

la Asamblea;  

SE ACEPTA  

 

Realizar juntos el almuerzo previo a la asamblea; coordinar las intervenciones 

de los miembros de la junta y; estar sentados juntos durante la celebración de la 

asamblea para facilitar la identificación como equipo.  

SE ACEPTA  

 

 
La asistencia y realización de la Junta la mañana en lugar de la tarde del jueves 

del Symposium. 

Llevaría gastos de una noche y una mañana más. ¿Es viable? 

SE DESCARTA. 

 

 

Pilar plantea proponer en Asamblea que la Septg asuma los costes de 

desplazamiento para los miembros de la Junta para la asistencia obligatoria a la Junta 

del Symposium, del mismo modo que se hace con las demás.  

La responsabilidad del cargo no debería suponer un extra económico. 

SE DESCARTA. 

 

 

Mercedes recuerda la conveniencia de enviar las comunicaciones y propuestas 

de los miembros con un mes de antelación y el control de tiempos en las Juntas. 

Montse cree que no hay dificultades en la ejecución de las Juntas, que hay 

espacio para la comunicación y que quien quiere decir algo lo puede decir. 
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También se decide preparar mejor la Asamblea, sobre todo organizando y 

optimizando mejor los tiempos.  

Dado que no es conveniente que una sola persona se encargue de presentar los 

informes y llevar el tiempo, Esther se ofrece a hacerlo y a llevar a la próxima Junta una 

propuesta de organización de la Asamblea y la distribución de tiempos. 

 Mercedes Hidalgo se ofrece a compartir un trabajo previo realizado por ella en 

otra ocasión para cuidar el espacio de la Asamblea. 

 

 

3. 4. Informe de TESORERÍA:  Adoración Quintana Beltrán 

 

INFORME DE TESORERÍA 

Itziar Martínez Villate quiere que conste en acta que ha habido un error al darle 

de baja en la SEPTG en 2013, ya que ella refiere que  no se le notificó nada sobre 

sus deudas o baja. Cuando finalmente se enteró de ello, actualizó las cuotas 

pendientes y se procedió a regularizar su situación. La sociedad le pide disculpas 

por las molestias causadas. 

Manuel Mateos comenta que no ha recibido los avisos de tesorería de actualización 

de cuotas, aunque lo cree posible ya que cambió de dirección de mail y pudo haber 

desajustes. Actualiza las cuotas pendientes y se regulariza su situación. 

Arturo Ezquerro y Adolfo Segura han recibido la previsión de baja y contestan 

que se lo va a pensar. 

A Silvia González Fernández, se le anunciará la caducidad de su período de 

carencia. Se encargará María Palacín de notificárselo. 

Eugenia La Font no contesta, hay esperar un año más antes de darla de baja ya que 

ha tenido una única devolución. 

Conchi Chacón paga sus cuotas, pero nos devuelven los recibos del banco, 

actualización de datos. 

Anne Marie Costalat, abonó en Donostia 2015, se le solicita el ingreso de 2106 

pero no recibimos contestación. 
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4.  Actualización de la Lista de Socios -drive- 

 

Con el fin de obtener actualización de los datos de los socios y socias se 

propone la conveniencia de rellenar una hoja de inscripción en los simposios.  

En principio, puesto que no asisten todos los socios se irá actualizando poco a 

poco.  

  Habría que prestar mucha atención cuando manejamos estos datos y verificar 

que no se infringe la LOPD. 

 

 

 

 

 

5. 3.  Informe de SECRETARÍA:  Sebastián Carrasco Girón 

 

Los cargos que deberán renovarse en la próxima Asamblea 2017 son: 

          -  PRESIDENCIA:              María Palacín Lois.  

            - TESORERÍA:   Adoración Quintana Beltrán 

- SECRETARÍA:    Sebastián Carrasco Girón 

 

- V. CENTRO:    Pilar Hernández Salguero 

 

- V. NORTE:    Esther Zarandona de Juan 

 

- V. ESTE:     Mercedes Hidalgo Rebollo 

 

- V. FORMACIÓN:  Montserrat Aiger Vallés        

 

Cargos que se mantienen hasta 2018: 

- VICEPRESIDENCIA Y WEB.  José Manuel Guerra de los Santos. 

 

- PRENSA:    Francisca Vargas Real 

 

- SUR:     Natacha Navarro Roldán 
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Se comunicará a todos los socios, al menos con un mes de antelación de la 

próxima asamblea mediante la correspondiente Convocatoria por Secretaría. 

 

 

5.4  Informe de PRENSA:  Francisca Vargas Real 

 

Sobre la distribución y fallos en el envío de Boletines 2016. 

Con respecto al caos aparente en la distribución del último Boletín ha indagado 

en la empresa distribuidora para conocer las causas.  

Nos consta un error en el envío de correo doble, cruzado entre Víctor de Dios y 

de Jaime Llansó. 

La empresa se disculpa diciendo que no tienen una lista (actualizada) de socios. 

Se le emplaza para que presente la lista de que dispone y a cambio facilitarle un 

Listado Actualizado con las direcciones verificadas. 

La Junta asume las posibles responsabilidades de la Septg, en la no verificación 

de los datos. 

Por otra parte, estima el presupuesto ofrecido por esta firma de **1.237,70€, 

preferible al de otra empresa por un importe de **1.960,00€. 

SE ACUERDA seguir con la misma empresa distribuidora. 
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6.  Informe de FORMACIÓN:  Montserrat Aiger Vallés 

 

 

- Presentó a Raúl Vaimberg con un ok en cuanto a competencias y 

preparación: Experto en técnicas de psicoterapia, posgrado en psicoterapia 

de grupo L3 por la U.B. 

 

- Susana Volosín le ha enviado una actividad, aunque no está avalada (para 

realizar difusión) 

 

 

 

 

 

7.  Informe de VOCALÍA CENTRO:  Pilar Hernández Salguero 

 

- Ha presentado la Septg en: 

-  

- Colectivo técnico del grupo AFA de Alcalá. 

 

- CEP de la Comunidad de Madrid. 

 

- Concejalía de Igualdad. Ayto. A.H. 

 

- Universidad de Alcalá, Módulo de Igualdad. 

 

- Organización para la celebración de la Junta en Alcalá. 

. 
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8.  Informe de VOCALÍA NORTE:  Esther Zarandona de Juan 

 

- Ha contribuido a la Organización del 43 Symposium. 

 

- Difusión de la SEPTG en otras asociaciones de técnicas de grupo de los 

alrededores. 

 

 

 

9.  Informe de VOCALÍA SUR:  Natacha Navarro Roldán 

 

Justificó previamente su ausencia.  

No ha podido acudir debido a inviables ajustes de trabajo con respecto a la fecha 

de la reunión. 

 

 

  

10.  Informe de VOCALÍA ESTE:  Mercedes Hidalgo Rebollo 

 

 

 Atendiendo la demanda de Carmen Pozueta sobre hermanamientos con otras 

sociedades, pregunta ¿a quién le corresponde presentarlas? 

 Llevar a la próxima Asamblea: 

- ¿Qué ventajas tiene para los socios pertenecer a la IAPG y no a otras? 
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D. Propuestas de Orden del día para las próximas Junta y Asamblea 

 

La próxima JUNTA se celebrará el 25 de febrero de 2017, en la sede de 

Zona Centro: c/ Río Genil, 5.  Alcalá de henares.  

 

Horario previsto de 10:30 a 17:30 

                              ORDEN DEL DÍA 

 

◼ Lectura y aprobación, del acta anterior. 

◼ Valoración y verificación del acta la Asamblea de Donostia. 

◼ Valoración y desarrollo del trabajo de la próxima Junta. 

◼ Creación de la imagen del moderador para la Asamblea para el Control de 

las formas. 

◼ Actualización del Drive de Lista de Socios. 

◼ Confirmación de acciones para la elección de Natacha 

◼ Renovación de cargos: Presidencia, Secretaría, Tesorería y Vocalías: 

Norte, Este, y Centro y Formación. 

◼ Continuidad de cargos: Vicepresidencia, Prensa y Vocalía Sur 

◼ Informes del próximo 44º Symposium y acciones. 
◼ Ruegos y preguntas 

 

 

 

 

E. Ruegos y Preguntas 

 

No habiendo más preguntas, se acuerda dar por terminada la Junta. 

 

 En Alcalá de Henares 4 de octubre de 2016 

 

 

 

 

 
        

     Sebastián Carrasco Girón 
Secretario SEPTG  


